

L'accent est mis à La Havane sur la nécessité de supprimer la Loi de Rajustement Cubain



La Havane, 10 janvier (RHC)- La délégation de Cuba qui a participé aux récentes conversations sur des questions migratoires avec des autorités des États-Unis a réaffirmé la nécessité de la suppression par Washington de la dite Loi de Rajustement Cubain, l'un des principaux encouragements aux sorties illégales et aux arrivées irrégulières de Cubains en territoire étasunien.

Josefina Vidal, directrice générale du bureau chargé des thèmes concernant les États-Unis au ministère cubain des affaires étrangères a conduit la délégation de notre pays à la rencontre de La Havane. La délégation étasunienne avait à sa tête Edward Alex Lee, sous-secrétaire adjoint pour les questions de l'Hémisphère Occidental du Département d'État des États-Unis.

Une déclaration émise par la partie cubaine relève que la réunion s'est déroulée dans un climat respectueux et que les participants ont analysé les mesures prises par les deux parties pour faire face à l'émigration illégale et au trafic d'émigrants.

Le document indique que notre pays a donné des informations actualisées sur l'application des nouveaux procédés migratoires à Cuba ainsi que sur les accords migratoires signés avec d'autres pays.

La délégation cubaine a réaffirmé la disposition de notre pays de poursuivre les échanges sur des thèmes d'intérêt mutuel en raison de leur importance pour les deux nations.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/10884-laccent-est-mis-a-la-havane-sur-la-necessite-de-supprimer-la-loi-de-rajustement-cubain>



Radio Habana Cuba